



ESCUELAS
CON AGUA

Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

“Escuelas con Agua” llega a Tlaxcala para garantizar acceso al agua en escuelas públicas

- La Fundación Coca-Cola México, junto con Coca-Cola FEMSA y la Industria Mexicana de Coca-Cola, amplía su alcance para proporcionar acceso a agua limpia a un mayor número de estudiantes y comunidades escolares.
- Trabajando en alianza con Isla Urbana y Rotoplas, se están implementando soluciones sostenibles que garantizan un suministro continuo de agua.

Tlaxcala, 30 de octubre de 2024 – Fundación Coca-Cola México (FCCM), Coca-Cola FEMSA y la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC), en colaboración con sus aliados Rotoplas e Isla Urbana, lanzaron la iniciativa “Escuelas con Agua” en Tlaxcala. Este programa tiene como objetivo proporcionar acceso a agua limpia y desinfectada a escuelas públicas que enfrentan dificultades en el abastecimiento de este recurso vital.

De acuerdo con el censo de la Secretaría de Educación Pública (SEP) de 2023, más de 17,000 escuelas primarias y secundarias públicas en todo el país carecen de acceso adecuado al agua.

“Escuelas con Agua” busca reducir esta brecha a través de la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia (SCALL), que permiten recolectar y almacenar agua durante las temporadas de lluvia, asegurando así un suministro continuo para las comunidades escolares.

El evento de presentación se llevó a cabo en Primaria Xicoténcatl en Tlaxcala, con la presencia de autoridades locales y educativas. Durante su intervención, Fernanda Espinosa de los Monteros Cuéllar, Presidenta Honorífica del Comité Consultivo de Bienestar del Estado de Tlaxcala, destacó la relevancia de esta iniciativa, al afirmar:



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

“El impacto positivo del proyecto ‘Escuelas con Agua’ de Coca-Cola FEMSA en nuestros estudiantes y comunidades, que ahora cuentan con un sistema que contribuye a la sustentabilidad hídrica”.

“Este innovador programa permite a los planteles educativos captar agua de lluvia y utilizarla en sus actividades diarias, iniciativa que, sin duda, transforma la vida de nuestras escuelas.

Es un orgullo ver cómo esta nuestros estudiantes, docentes y personal administrativo de estas 10 escuelas pueden aprovechar este recurso esencial para su desarrollo y bienestar”, agregó Espinosa.

Ana Fierro Obregón, directora del programa “Escuelas con Agua” de Fundación Coca-Cola, agregó: “Esta iniciativa es un claro ejemplo de cómo, cuando colaboramos e innovamos, podemos cambiar vidas y fortalecer comunidades. Estos sistemas no solo recolectan entre 100,000 y 500,000 litros de agua al año, sino que también desinfectan y almacenan el agua, asegurando un suministro constante incluso durante las temporadas más secas.”

La instalación de los SCALL en Tlaxcala permitirá a las 10 escuelas que se han instalado este año recolectar 1,753,270 de litros de agua al año, asegurando un suministro continuo de entre tres y cinco meses para 2,240 estudiantes.

A lo largo de los tres años de su implementación en la entidad, el programa ha beneficiado a 24 escuelas en 10 municipios, impactando a 7,369 alumnos. “Escuelas con Agua” inició en 2022 con seis escuelas en el estado, recolectando más de 1 millón de litros de agua en beneficio de 1,249 estudiantes. En 2023, se incorporaron ocho planteles adicionales, logrando abastecer a 3,880 alumnos y captando más de 3.3 millones de litros de agua, una expansión que refleja el compromiso continuo de esta iniciativa para garantizar un acceso constante al recurso hídrico, superando las limitaciones de infraestructura y fortaleciendo el bienestar de las comunidades escolares.



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

Es importante mencionar que hasta la fecha, el programa ha instalado alrededor de 319 Sistemas de Captación de Agua de Lluvia (SCALL) en escuelas públicas, abarcando desde el nivel básico hasta el medio superior. Esta acción garantiza el acceso al agua en regiones donde la infraestructura y las condiciones climáticas dificultan el suministro regular. Se espera que, al concluir el ciclo escolar 2024-2025, la iniciativa esté presente en 30 estados del país.

Cada SCALL tiene la capacidad de recolectar entre 500,000 y 1 millón de litros de agua anualmente, lo que asegura un suministro continuo para un periodo de tres a cinco meses. Esta innovadora tecnología permite que las escuelas dispongan del agua necesaria para cubrir necesidades básicas, como el lavado de manos y el uso de sanitarios, incluso en épocas de sequía.

Además, los sistemas están equipados con un medidor de flujo satelital que permite monitorear en tiempo real la captación de agua, asegurando un funcionamiento óptimo y la detección inmediata de cualquier problema.

“Escuelas con Agua” se desarrolla gracias a la colaboración de Fundación Coca-Cola México y los ocho embotelladores de la Industria Mexicana de Coca-Cola, así como la asociación con aliados estratégicos como Rotoplas e Isla Urbana.

Esta iniciativa reafirma el compromiso de estas organizaciones con el bienestar de las comunidades escolares y la promoción del acceso equitativo al agua, fundamental para la educación y el desarrollo



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

Acerca de Fundación Coca-Cola México

Como el ente encargado de las acciones sociales de Coca-Cola México, la Fundación Coca-Cola México ha estado comprometida durante más de 25 años en generar un impacto medible y perdurable en el país. Su principal objetivo estratégico es proporcionar agua segura para los mexicanos, a través un acceso sostenible y promoviendo su uso responsable, mediante la implementación de iniciativas innovadoras. Para más información, visite:

<https://www.coca-cola.com/mx/es/fundacion-coca-cola>

Acerca de Escuelas con Agua

Nacida como una iniciativa de Fundación Coca-Cola México, "Escuelas con Agua", tiene como objetivo proporcionar acceso a agua limpia y promover prácticas de higiene en las escuelas, por medio de la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia, en estas, a lo largo de todo el país. Buscando ayudar a las futuras generaciones a liderar con una conciencia del uso responsable del agua. Hasta la fecha, se ha beneficiado a más de 60,000 estudiantes. Para más información, visite:

[coca-cola.com/mx/es/offerings/fundacion-coca-cola-mx/escuelas-con-agua](https://www.coca-cola.com/mx/es/offerings/fundacion-coca-cola-mx/escuelas-con-agua)

Acerca de Coca-Cola FEMSA

Coca-Cola FEMSA, S.A.B. de C.V. es el embotellador más grande del mundo por volumen de ventas. La Compañía produce y distribuye bebidas de las marcas registradas de The Coca-Cola Company, ofreciendo un amplio portafolio de 134 marcas a más de 272 millones de consumidores cada día. La empresa comercializa y vende aproximadamente 4 mil millones de cajas unidad a través de más de 2.1 millones de puntos de venta al año. Operando 56 plantas de manufactura y 252 centros de distribución, Coca-Cola FEMSA está comprometida a generar valor económico, social y ambiental para todos sus grupos de interés en toda la cadena de valor. La Compañía es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, FTSE4Good Emerging Index; y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros. Sus operaciones abarcan ciertos territorios en México, Brasil, Guatemala, Colombia y Argentina y a nivel nacional en Costa Rica, Nicaragua, Panamá, Uruguay y en Venezuela, a través de una inversión en KOF Venezuela. Para obtener más información, visite www.coca-colafemsa.com

Acerca de Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores - Coca-Cola FEMSA, Arca Continental, Bepensa Bebidas, Corporación RICA, Embotelladora de Colima, Embotelladora del Nayar, Corporación del Fuerte y Bebidas Refrescantes de Nogales - Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la Industria Mexicana de Coca-Cola generamos más 850mil puestos de trabajo directos e indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en Twitter: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company

Acerca de Rotoplas

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América que provee soluciones para el almacenamiento, conducción, mejoramiento, tratamiento y reciclaje del agua. Con 45 años de experiencia en la industria y 19 plantas en operación en América, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio que incluye 27 líneas de productos además de servicios. Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave de pizarra AGUA*.